

Der Beirat Borgfeld möge beschließen:

Der Beirat Borgfeld bittet den Senator für Bau, Umwelt und Verkehr, an der Haltestelle "Am Lehester Deich" weitere Fahrradbügel zu installieren.

Begründung:

Erfreulicherweise nutzen viele Borgfelder Bürgerinnen und Bürger den ÖPNV.

Dazu werden häufig die Fahrradstellplätze an den Haltestellen genutzt.

An der Haltestelle "Am Lehester Deich" reichen die Fahrradbügel während der kalten Jahreszeit außerhalb der Ferien nicht aus.

Beobachtungen ergaben, dass im Durchschnitt 15 Fahrräder, teils am Geländer zum Fleet, teils wild abgestellt werden. Um eine diebstahlsichere Abschließmöglichkeit zu bieten und gleichfalls die Fahrräder vor Schäden zu schützen, bitten wir um Aufstellung weiterer Fahrradbügel.

Petra Kettler und
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im
Beirat Borgfeld